



Quito, 9 de junio de 2022

La EPN se mantiene como la universidad pública número uno de Ecuador, según el ranking mundial QS

La Escuela Politécnica Nacional (EPN) se mantiene como la universidad pública número uno de Ecuador, según el QS World University Ranking, en un estudio realizado a 1.422 universidades en el mundo.

El QS World University Rankings fue creado en 2004 por la compañía británica Quacquarelli Symonds, especializada en educación y estudio en el extranjero, y se ha convertido en un indicador de la excelencia y el desarrollo académico de las universidades en el mundo.

Este año, la EPN se mantiene entre el puesto 1001 a 1200. En su edición 2023, el QS analizó 2462 instituciones y, de estas, 1422 fueron *rankeadas*, incluidas diez de Ecuador.

Cada año, el ranking publica el listado de las universidades con la más alta calidad educativa e investigativa según seis indicadores que representan el desempeño universitario: reputación académica, reputación entre empleadores, citas por artículo, relación estudiante-profesor, profesores internacionales y estudiantes internacionales.

El puesto que ha alcanzado la EPN a lo largo de los años en este estudio se debe a la calidad de sus servicios educativos, enfocados en la ciencia y la investigación, y constituye un logro en conjunto de estudiantes, docentes y personal administrativo que dan forma a la prestigiosa comunidad politécnica.

